

MEKONG VIETNAM Y CAMBOYA 14 DÍAS



Circuito regular con guía de habla hispana.

Salidas desde Madrid:

2025: 16 de agosto / 02 de septiembre / 04 de octubre

 **destinos**
asiáticos

DÍA 01 MADRID – MUNICH – HANOI

Presentación en el aeropuerto 03 horas antes de la salida del vuelo aproximadamente. Salida en Vuelo regular clase turista, vía punto intermedio con destino Hanoi. Noche a bordo

DÍA 02 HANOI

Llegada al aeropuerto de **Hanoi**, bienvenida en el aeropuerto por parte del corresponsal y traslado al centro de Hanoi, capital del país con miles de años de historia, ciudad de lagos, sombreadas avenidas y parques; posee una elegancia como ninguna otra ciudad en Asia. Su atractivo no solo reside en sus finas mansiones coloniales, sino también en el barrio antiguo y sus comercios, donde el visitante se deleita con la visión de una ciudad verdaderamente oriental. Tiempo libre hasta check-in en el hotel según disponibilidad (normalmente las habitaciones están disponibles a partir de las 14.00h). Resto del día libre. Alojamiento.

Actividad **opcional**: para vuelos que lleguen antes de las 07:00h de la mañana, podremos contratar una **excursión a Hoa Lu y Tam Coc** (mínimo 2 personas, almuerzo incluido). Recogida por la mañana, y tras 2 horas y media por carretera descubriendo paisajes insólitos, llegamos a la provincia de Ninh Binh. Una vez allí, en el río Tam Coc, embarcaremos en un pequeño bote de remos para recorrer un inolvidable paisaje donde descubriremos las aldeas locales, espectaculares cuevas e interminables paisajes que quedarán grabados en la retina de los viajeros. A continuación, visitaremos la pagoda de Bich Dong, a únicamente 2 Km de Tam Coc, lugar que recibió el apelativo de “La segunda cueva más hermosa de Vietnam” por un antiguo rey. Almuerzo en restaurante local. Después de almorzar, nos trasladaremos por carretera a Hoa Lu, la antigua capital de Vietnam hasta el año 1010, cuando fue trasladada a Thang Long-Hanoi, dejando como recuerdo los templos a los reyes Dinh & Le. Al terminar, regreso a Hanoi llegando alrededor de las 5 de la tarde. **Consultar suplemento.**

Actividad **opcional**: **Masaje en un Spa** (mínimo 2 personas, incluye comida ligera). Traslado (sin guía) a un Spa donde disfrutarán de un masaje reparador (60 min) para recuperarse después de un largo vuelo a Vietnam. **Consultar suplemento.**

Actividad **opcional**: **Excursión Cultura y Sabor local por Hanoi de noche en moto** (mínimo 2 personas, de 17:00h a 21:30h). Hay numerosas formas de explorar la ciudad, sin embargo, uno de los mejores es hacerlo en una moto y nuestros conductores llevarán a los turistas por las pequeñas calles del casco antiguo de Hanoi y probarán los mejores platos de la cocina local. Esta es una excelente manera de ver partes de la ciudad que la mayoría de los turistas no tienen la oportunidad de ver o escuchar. También conoceremos los puestos callejeros más populares, callejones escondidos donde a los lugareños les encanta pasar el rato con sus amigos. El objetivo de este recorrido es sumergirles en un museo de la vida real de la cultura de Hanoi. En unas pocas horas, nuestros expertos guías les brindarán una experiencia WOW en motocicleta. **Consultar suplemento.**

DÍA 03 HANOI

Desayuno. Empezamos las **visitas de Hanoi**, la capital de Vietnam, y única ciudad asiática con avenidas arboladas, arquitectura colonial francesa, lagos apacibles y templos orientales. El tour incluye el **mausoleo de Ho Chi Minh** (visita exterior), la **casa de Ho Chi Minh** sobre pilotes, el **Palacio del Gobernador** (visita exterior), la **pagoda del pilar único** y la **pagoda de Tran Quoc**. **Almuerzo** en restaurante local. Después del almuerzo, nos trasladamos a la **prisión-museo Hoa Lo**, más conocida como “el Hilton” por los cientos de presidiarios americanos que estuvieron encarcelados del 54 al 73. Continuamos con el **Templo de la Literatura**, la primera universidad del país fundada en 1070, y visitando el **lago Hoan Kiem** o **lago de la Espada Restituida**. Realizamos un **paseo en xiclo por el Barrio Antiguo** de Hanoi también conocido como el barrio de las 36 calles que en su tiempo cada una era conocida por artesanos y talleres de una profesión particular. Regreso al hotel y alojamiento en Hanoi.

DÍA 04 HANOI – BAHIA DE HALONG / LANG HA

Desayuno. Encuentro con su guía en el hall del hotel. Salida por carretera hacia la **Bahía de Halong** (o bahía de Lan Ha, una parte de Halong), declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, en un trayecto a través de las ricas tierras agrícolas del delta del río Rojo y el paisaje de campos de arroz, búfalos de agua, ejemplo de la vida rural y tradicional de Vietnam. Llegada a Halong y embarque en barco auxiliar que los llevará a su barco para realizar el crucero. **Almuerzo** a bordo. Tras el almuerzo, continuaremos navegando y descubriendo las numerosas islas de la Bahía. **Cena** y alojamiento a bordo.

Nota: El itinerario del crucero está sujeto a cambios sin previo aviso por motivos meteorológicos. Las actividades del junco pueden variar dependiendo del junco confirmado (actividades en inglés), por ejemplo, la cueva podría visitarse el día siguiente. El Guía NO nos acompañará a bordo del junco.

DÍA 05 BAHÍA DE HALONG / LANG HA – HANOI – DANANG – HOI AN

Los madrugadores podrán participar en la **demonstración de Tai Chi** en el puente superior. Se servirá después el **desayuno** ligero y más tarde, un espléndido **brunch** y todo ello continuando con la navegación a través de la miriada de islas e islotes y visitando los más importantes. Sobre las 10h30-11h00 desembarcaremos e iniciaremos el camino de regreso al aeropuerto de Hanói para tomar el **vuelo a Danang**. A su llegada a Danang, traslado directo hasta Hoi An (aprox 30 min.) y alojamiento en Hoi An.

Nota: De regreso a Hanoi no hay ningún restaurante adecuado para la comida, aprovecha para comer algo en el brunch, pues no tendremos la oportunidad de volver a comer hasta la hora de la cena –no incluida-.

DÍA 06 HOI AN

Después del **desayuno**, empieza la **visita de la ciudad de Hoi An**, un importante puerto comercial de Asia en los siglos XVII y XVIII cuya arquitectura y relajado estilo de vida ha cambiado poco en los últimos años. **Paseo por el centro de la ciudad antigua** para visitar los tradicionales hogares de los comerciantes, el **Puente japonés**, de más de 400 años de antigüedad, el **templo chino Phuc Kien**, una casa antigua de arquitectura tradicional y el **Museo de historia de la ciudad “Sa Huynh”**. **Almuerzo** en restaurante local. Tarde libre para disfrutar de la playa, pasear por el colorido mercado del centro o realizar compras. Alojamiento.

Actividad **opcional**: **Excursión a My Son** (mínimo 2 personas, medio día sin almuerzo). Recogida en su hotel, viaje a My Son, patrimonio de la Humanidad a 40 km al sudeste de Hoi An. Ubicado en un valle profuso, My Son fue una capital y centro religioso del pueblo Cham. My Son, está considerado en el mismo tenor de algunos de los mejores sitios arqueológicos del sudeste asiático, incluyendo Angkor en Camboya, Bagan en Myanmar, Ayutthaya en Tailandia y Borobudur en Indonesia. Estas torres y santuarios se construyeron entre los siglos VII y XIII. El recorrido termina en su hotel. **Consultar suplemento.**

Actividad **opcional**: **Excursión a Colina de Ba Na y Puente de Oro** (mínimo 2 personas, medio día sin almuerzo). Iremos en vehículo desde Hoi An hasta la colina de Ba Na en un trayecto de 45 minutos. En este antiguo bosque, hay 543 especies de flora y 256 especies de fauna, incluyendo algunos animales poco comunes tales como: el faisán Argus crestado, el oso negro asiático o el gibón de mejillas pulidas del norte. Situado a una altura de 1.487 metros sobre el nivel del mar, la temperatura de este lugar es fresca. Llegarán a la estación de la colina de Ba Na donde tendrán la oportunidad de montar en un moderno teleférico. Después, visitarán algunas antiguas casas francesas y también el puente colgante, Nui Chua y la cima de la montaña. Experimenten la sensación de caminar sobre las nubes mientras recorren el Puente de oro, el cual es sostenido por unas manos gigantes a más de 1,400 metros sobre el nivel del mar, continúen explorando la villa Vong Nguyet (y su bodega de vinos) y la Pagoda Linh Ung con el monumento del Buda Sakyamuni. **Consultar suplemento.**

DÍA 07 HOI AN – HUE

Desayuno. A continuación, traslado por carretera a **Hue**, la antigua capital imperial vietnamita, a través del **paso de Hai Van** (océano de nubes) y la pintoresca **playa de Lang Co**, donde realizaremos una parada para tomar fotos. En el camino, visitamos el **museo de Cham**. A la llegada, **almuerzo** en restaurante local. Por la tarde, vistamos el **mausoleo del emperador Tu Duc** y del **emperador Khai Dinh**. Alojamiento.

DÍA 08 HUE – HO CHI MINH

Desayuno. Por la mañana, daremos un **paseo en barco** por el romántico **Río de los Perfumes**, y visita de la **pagoda Thien Mu**. Luego, visitaremos la **Ciudadela Imperial**, desde donde la Dinastía Nguyen gobernó entre 1802 y 1945. **Almuerzo** en restaurante local. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo hacia **Ho Chi Minh**. A la llegada, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 09 HO CHI MINH – DELTA DEL MEKONG – HO CHI MINH

Desayuno. Salida hacia el espectacular **Delta del Mekong**. El delta se encuentra a unas dos horas por carretera de las bulliciosas y animadas calles de Ho Chi Minh. A su llegada, tomaremos un barco que nos llevará a través de los estrechos canales, rodeados de una densa vegetación hasta el corazón del Delta. Es un mundo completamente diferente donde la vida se desarrolla alrededor del río. A lo largo del día, podrán degustar muchos de estos productos locales, como frutas exóticas y autóctonas cultivadas en los huertos del Delta, los caramelos de coco, elaborado en fábricas familiares. Volveremos a la orilla realizando un paseo con un tipo de vehículo típico en la zona y posteriormente tomando una embarcación a remo, a través de los canales densos en vegetación. **Almuerzo** en un restaurante local. Regreso a Ho Chi Minh. A la llegada, realizaremos una **visita panorámica de la ciudad de Ho Chi Minh**.

Parada y visita del **Palacio de la Reunificación** (desde afuera), la **catedral de Notre Dame** y la antigua **Oficina Central de Correos**. Alojamiento.

DÍA 10 HO CHI MINH – VUELO A SIEM REAP

Desayuno. Tiempo libre hasta a la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de salida (Nota: el horario de check out del hotel es a las 12.00). A su llegada, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

Actividad **opcional**: **Excursión a túneles de Cu Chi** (mínimo 2 personas, medio día sin almuerzo). Traslado para visitar los túneles de Cu Chi, situados a 70 kilómetros al noroeste de Ciudad Ho Chi Minh (una hora y media en coche), creados desde 1948 por los Viet Minh para combatir a los franceses. Esta es una ciudad subterránea, con salas de estar, cocina, almacenes, armerías, hospitales, centros de mando. Durante la Guerra contra los Estados Unidos, toda la zona de Cu Chi fue declarada uno de los campos de batalla y fue fuertemente bombardeada. Regreso a Ho Chi Minh. **Consultar suplemento.**

Nota:

- Es obligatorio rellenar la tarjeta de inmigración electrónica (e-arrival card) antes de la entrada a Camboya, a través del siguiente enlace: <https://www.arrival.gov.kh/>
- Es obligatorio contar con visado de entrada. Se podrá gestionar tanto de manera electrónica a través de la web <https://www.evisa.gov.kh/> o a la llegada al país (Visa on arrival), en este caso será necesario llevar una fotografía tamaño carnet y pagar las tasas de entrada, normalmente en efectivo (se recomienda llevar dólares).

DÍA 11 SIEM REAP

Desayuno. Salida en Tuk – Tuk (un tipo de motocarro, un vehículo muy típico en Camboya) hacia la puerta sur del complejo, con sus impresionantes estatuas representando el movimiento del océano. Comenzaremos visitando la Antigua capital de Angkor Thom (Siglo XII), donde se encuentran el **templo Bayon**, único por sus 54 torres decoradas con 200 caras sonrientes de Avolokitesvara, el **templo Baphuon**, que fue construido bajo el mandato de Jayavarman I, el **Phimeanakas** y las **terrazas del rey leproso y de los elefantes**, así como las **cámaras reales**. Continuaremos con **Ta Prohm**, uno de los más espectaculares templos de la zona, el cual se ha mantenido relativamente igual que cuando fuera descubierto y retiene todavía gran parte de su misterio. **Almuerzo** en restaurante local. Por la tarde, traslado en bus para visitar el más famoso de todos los templos, **Angkor Wat** (Patrimonio Mundial por la UNESCO). El complejo de este templo cubre 81 hectáreas, comparable en extensión al Palacio Imperial de Pekín. Las conocidas cinco torres forman parte de la bandera camboyana. Representan los 5 picos de Meru, los muros cercándolos son las montañas y el valle rodeándolos el océano. Este complejo del siglo XII está considerada entre los historiadores de arte, como el primer ejemplo de arquitectura y arte clásicos Khmer. Al final, contemplamos el **atardecer sobre Angkor Wat**. Regreso al hotel. Alojamiento.

Actividad **opcional**: **Circo Camboyano** (mínimo 2 personas, incluye traslado sin guía). "Phare, el circo camboyano" es una de las opciones de entretenimiento nocturno más exclusivas, auténticas y mejor calificadas de Siem Reap. Mucho más que un circo, los artistas de Phare comparten historias únicas de Camboya combinando música, danza y circo moderno. Este arte es una mezcla asombrosa de teatro tradicional y moderno, música, danza, acrobacias y malabares, realizada por jóvenes camboyanos que

tienen antecedentes desfavorecidos y logran encontrar un nuevo sentido de propósito y esperanza. Varias generaciones de artistas se han graduado en el campus original de Phare en Battambang y muchos de ellos tienen historias personales conmovedoras de abuso y dificultades, lo que hace que sus talentos sean un triunfo contra viento y marea. Disfrute de esta noche inspiradora que está perfectamente creada para adultos y niños por igual. Duración: 1 hora, actuación nocturna. Espectáculo a partir de las 20.00h (Después del espectáculo tendrán la oportunidad de charlar con los artistas y fotografiarlos). Comida callejera camboyana, bebidas, compras y la animación previa al espectáculo comienzan a las 17.30 (No incluido). **Consultar suplemento.**

DÍA 12 SIEM REAP

Desayuno. Traslado a las afueras de Siem Reap, donde realizaremos un **paseo en barco por el lago Tonle Sap**, el más grande de agua dulce del sureste asiático, y que en la estación de lluvias puede llegar a crecer hasta diez veces más su extensión de 2,600 kms² y llegar hasta los 25.000 kms². Navegaremos por el lago hasta llegar a la **aldea flotante de Chong Kneas**, con sus casas elevadas a 8 metros construidas sobre andamios de madera (tipo palafitos), para que no se inunden cuando llega la temporada de lluvias. **Almuerzo** en un restaurante local. Traslado por carretera para visitar **Banteay Srei**, que se traduce como "la Ciudadela de las Mujeres". Construido originalmente en el siglo X y dedicado al dios hindú Shiva, este templo de piedra arenisca roja es una de las estructuras más importantes de Angkor, ya que sus paredes están decoradas con tallas elaboradas que se han conservado muy bien. Estas magníficas ruinas ofrecen una gran visión de la civilización de Angkor y sus creencias. Volveremos por carretera al centro de Siem Reap, nos detendremos en el camino para visitar el **Banteay Samre**, el templo hindú del siglo XII que a menudo se compara con un mini Angkor Wat. Alojamiento.

Notas: La realización de las visitas de este día están sujetas al nivel del agua del lago.

DÍA 13 SIEM REAP – ESPAÑA

Desayuno. Check out a las 12.00h. Tiempo libre. A la hora acordada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a España, vía puntos intermedios de conexión (Hanoi o Ho Chi Minh y punto europeo). Noche a bordo.

DÍA 14 ESPAÑA

Llegada a España. Fin de nuestros servicios.

PRECIOS POR PERSONA EN BASE A 2 PERSONAS EN HABITACION DOBLE

CATEGORÍA SUPERIOR	MEKONG VIETNAM Y CAMBOYA	
Fecha de salida	Precios por persona en hab. doble o triple	Suplemento hab. individual
16 agosto 2025	2.915 €	560 €
02 septiembre 2025	2.535 €	560 €
04 octubre 2025	2.735 €	640 €

Tasas Aéreas* a sumar al precio: 450 € por persona

* Tasas aproximadas a reconfirmar en el momento de la emisión.

CATEGORÍA PRIMERA	MEKONG VIETNAM Y CAMBOYA	
Fecha de salida	Precios por persona en hab. doble o triple	Suplemento hab. individual
16 agosto 2025	3.260 €	860 €
02 septiembre 2025	2.875 €	860 €
04 octubre 2025	3.095 €	955 €

Tasas Aéreas* a sumar al precio: 450 € por persona

* Tasas aproximadas a reconfirmar en el momento de la emisión.

Nota sobre habitaciones triples: consisten en una habitación doble con una cama extra, tipo plegatín o sofá cama. Suelen ser más pequeñas que una cama individual normal, no siendo posible garantizar una cama individual estándar. En la Bahía de Halong, no habrá disponibilidad de habitación triple y se dará una doble + una individual.

SERVICIOS OPCIONALES

PRECIO POR PERSONA	
Hanoi: Excursión Hoa Lu y Tam Coc (llegada vuelo máx. 07,00h)	95 €
Hanoi: Masaje de 60m con almuerzo ligero	45 €
Hanoi: Excursión Hanoi de Noche Cultura y Sabor local en moto (de 17,00h a 21:30h)	88 €
Hoi An: Excursión a My Son medio día sin almuerzo	55 €
Hoi An: Excursión a Colina de Ba Na y Puente de Oro medio día sin almuerzo	85 €
Ho Chi Minh: Excursión a Túneles de Cu Chi medio día sin almuerzo	48 €
Circo Camboyano (1h) con traslado sin guía	46 €

VUELOS PREVISTOS

SALIDA MADRID	
16 agosto	02 septiembre
UX1515 16AUG MADMUC 0710 0945	UX1503 02SEP MADFRA 0705 0945
VN 034 16AUG MUCHAN 1335 0500+1	VN 036 02SEP FRAHAN 1355 0605+1
VN 185 20AUG HANDAD 1705 1830	VN 185 06SEP HANDAD 1705 1830
VN1375 23AUG HUISGN 1745 1915	VN1375 09SEP HUISGN 1745 1915
VN 813 25AUG SGNSAI 1625 1730	VN 813 11SEP SGNSAI 1625 1730
VN 836 28AUG SAIHAN 1805 1950	VN 836 14SEP SAIHAN 1805 1950
VN 037 28AUG HANFRA 2310 0600+1	VN 035 15SEP HANMUC 0005 0650
UX1502 29AUG FRAMAD 1055 1340	UX1516 15SEP MUCMAD 1045 1335
04 octubre	
UX1515 04OCT MADMUC 0710 0945	
VN 034 04OCT MUCHAN 1335 0500+1	
VN 185 08OCT HANDAD 1705 1830	
VN1375 11OCT HUISGN 1745 1915	
VN 813 13OCT SGNSAI 1625 1730	
VN 836 16OCT SAIHAN 1805 1950	
VN 037 16OCT HANFRA 2310 0600+1	
IB1328 17OCT FRAMAD 1210 1500	

+1: llegada al día siguiente
Horas locales de llegada y salida

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

CIUDAD	HOTELES SUPERIOR
Hanoi	Mercure Hanoi La Gare / Luxe Paradise / The Ann Hotel o Similar
Bahía de Halong*	Indochina Sails / Paradise Sails o Similar
Hoi An	The Saga / Hadana Boutique Hoi An / Silk Village o Similar
Hue	Thanh Lich Boutique / White Lotus o Similar
Ho Chi Minh	Sgn Prince / Eden Star Saigon / Paragon Saigon o Similar
Siem Reap	Tara Angkor / Lotus Blanc o Similar

*En la Bahía de Halong, no habrá disponibilidad de habitación triple y se dará una doble + una individual.

CIUDAD	HOTELES PRIMERA
Hanoi	Pan Pacific / Hotel Du Parc o similar
Bahía de Halong*	La Regina Grand / La Regina Legend / The Au Co o similar
Hoi An	Allegro Hoi An / Little Oasis o similar
Hue	Silk Path / Senna Hue / Pilgrimage Hue o similar
Ho Chi Minh	Le Meridien Saigon / Pullman Saigon o similar

Siem Reap

Borei Angkor / Angkor Palace o similar

*En la Bahía de Halong, no habrá disponibilidad de habitación triple y se dará una doble + una individual.

INCLUYE

- ✚ Vuelo intercontinental España-Hanoi // Siem Reap-España con Vietnam Airlines, vía punto europeo, en clase turista.
- ✚ Vuelos domésticos Hanoi/Danang y Hue/Ho Chi Minh con Vietnam Airlines en clase turista.
- ✚ Vuelo internacional Ho Chi Minh-Siem Reap con Vietnam Airlines, en clase turista.
- ✚ Régimen alimenticio según itinerario (8 almuerzos, 1 brunch y 1 cena).
- ✚ Traslados y excursiones según itinerario con entradas.
- ✚ Guías locales de habla hispana, excepto en barco en Bahía de Ha Long, que será en inglés.
- ✚ Seguro básico de viaje.

NO INCLUYE

- ✚ Visado de Vietnam. Los ciudadanos con pasaporte español están exentos de visado.
- ✚ Tasas aéreas y carburante aprox: 450€ por persona.
- ✚ **Visado de Camboya** (30 USD por persona), que se solicita y emite directamente en el aeropuerto a la llegada o se gestiona online a través del enlace <https://www.evisa.gov.kh/>. También es obligatorio gestionar el formulario electrónico de entrada a través del enlace <https://www.arrival.gov.kh/>.
- ✚ Guía en los traslados.
- ✚ Suplementos por más de una maleta por persona.
- ✚ Excursiones opcionales/recomendadas.
- ✚ Impuestos internacionales y domésticos de aeropuertos.
- ✚ Almuerzos y cenas no especificados en el apartado El precio incluye.
- ✚ Propinas, bebidas en las comidas/cenas, gastos de comunicación, lavado y planchado de ropa, gastos personales, y en general cualquier otro servicio u opción no especificado en el itinerario o mencionado expresamente en el apartado Incluido.
- ✚ Tickets de cámara/vídeo en los monumentos.
- ✚ Cargo por exceso de equipaje y gastos privados.
- ✚ Ningún otro servicio no especificado en el apartado El precio Incluye.
- ✚ Posibilidad de ampliar las coberturas con nuestro seguro opcional. Recomendamos contratar un seguro de anulación del viaje. Consúltanos.

NOTAS DEL VIAJE

- ✚ Habitaciones disponibles en horario regular de check-in (14.00 Hrs) y check-out (11.00 Hrs) de los hoteles.
- ✚ En Asia no existe una categorización oficial de hoteles. Las categorías indicadas son una orientación con respecto a la categorización de hoteles en España.
- ✚ El importe de las tasas aéreas y el carburante, están sujetos a cambios hasta el momento de la emisión de los billetes aéreos.
- ✚ Estos precios han sido calculados en la fecha de envío de la cotización en base a los tipos de cambio de divisa, al precio de transporte derivado coste combustible o de otras fuentes de energía y al nivel de impuestos y tasas sobre los servicios de viaje incluidos en el contrato en dicha fecha. Hasta 20 días antes de la salida, los precios podrán incrementarse de acuerdo con lo establecido en las Condiciones Generales. De igual modo el viajero tendrá derecho a reducción de precio por variación a su favor de dichos conceptos, pudiendo la agencia de viajes en tal caso deducir del reembolso los gastos administrativos reales de su tramitación.
- ✚ Consultar posibles suplementos en base a la disponibilidad en las clases aéreas cotizadas y periodos especiales. Las tasas aéreas pueden variar, el precio se reconfirmará en el momento de la emisión de los billetes aéreos. Consultar suplementos y cenas obligatorias Navidad o fechas especiales.
- ✚ Las habitaciones de uso individual pueden ser más pequeñas que las habitaciones dobles.
- ✚ La habitación triple será una habitación twin con una cama extra. La tercera cama puede ser más pequeña que las dos principales o puede ser sofá cama. La habitación triple no se garantiza hasta recibir confirmación por parte de los hoteles. No se recomienda compartir una habitación triple entre 3 adultos.
- ✚ Los casos de intolerancias alimentarias (alergias, celiaquía, comida vegetariana, etc) deben comunicarse en el momento de solicitar la reserva, aunque no se puede garantizar ningún tipo de dieta, menú o trato especial, tampoco se puede evitar el riesgo de contaminación cruzada. En caso de no haberse comunicado antes del viaje no se puede solucionar en destino.
- ✚ Debido a causas meteorológicas, horarios previstos, festividades, o causas ajenas a nuestra organización, las visitas pueden variar.

FORMALIDADES

- ✚ **Vietnam:** Documentación necesaria para viajeros con pasaporte español: Consultar en la web del ministerio de Asuntos Exteriores: [Pestaña Documentación y visados](#)
- ✚ **Camboya:** Documentación necesaria para viajeros con pasaporte español: Consultar en la web del ministerio de Asuntos Exteriores: [Pestaña Documentación y visados](#)
- ✚ Para la realización del viaje es necesario el pasaporte español con una validez de más de 6 meses a la fecha de salida del país y, al menos, dos páginas consecutivas en blanco.
- ✚ Se recuerda igualmente a todos los usuarios y, en especial, a los que posean nacionalidad distinta a la española, que deben asegurarse consultando con el Consulado correspondiente, antes de iniciar el viaje, de tener cumplidas todas las normas y requisitos aplicables en materia de visados a fin de poder entrar sin problemas en todos los países que vayan a visitarse.

- ✚ Para cualquier consulta sobre las vacunas necesarias y otras informaciones sanitarias para el viaje descrito, pueden ponerse en contacto con el [Centro de Vacunación Internacional](#) correspondiente en cada población.

CONDICIONES DE CONTRATACIÓN

- ✚ La cancelación de los servicios quedará sujeta a revisión según el momento en que se produzca la misma dependiendo de las condiciones de cancelación de cada proveedor de servicios aéreos y/o terrestres.
- ✚ Todos los precios mencionados en este viaje han sido calculados en base a los tipos de cambio aplicables y tarifas vigentes en la fecha de presentación del mismo. Una variación significativa de estos elementos podrá dar lugar a la revisión del precio final del viaje, tanto al alza como a la baja.
- ✚ No se acepta pago con tarjetas American Express y Diners Club.
- ✚ Condiciones Generales de Contratación según nuestra página web: <https://www.destinosasiaticos.com/content/condiciones-generales>

COMO FORMALIZAR LA RESERVA

DATOS, DOCUMENTACIÓN Y CONDICIONES

Datos y documentación necesaria para formalizar la reserva:

- ✚ Dirección postal completa.
- ✚ Número de teléfono de contacto.
- ✚ Copia de los Pasaportes de todos los pasajeros.
- ✚ Copia del DNI de todos los pasajeros.
- ✚ Necesidades especiales, alergias e intolerancias alimentarias.

Condiciones para formalizar la reserva:

- ✚ **Primer Depósito por importe de 1.000€ por persona** en el momento de la confirmación del viaje.
- ✚ Una vez recibido el pago solicitaremos la reserva de los servicios y en caso de haber algún cambio se ofrecerá una alternativa similar siempre sujeta a aceptación por su parte.
- ✚ **Pago final 65 días antes de la salida del viaje.**
- ✚ La contratación de los siguientes servicios opcionales se abonará junto al primer depósito:
 - Seguro de Viaje Opcional.
 - Cualquier otro servicio con condiciones especiales de contratación y cancelación.

NORMAS DE PAGO

Mediante Transferencia bancaria o ingreso en efectivo al siguiente titular:

FRONTIA, S.A. (DESTINOS ASIÁTICOS)

BBVA

Iban: ES40 0182 4572 4702 0161 7315

BIC: BBVAESMMXXX

BANKINTER

Iban: ES70 0128 0017 04 0100026461

BIC: BKBKESMM

Indique el número de su presupuesto en el concepto de la transferencia/ingreso y envíenos por correo electrónico el justificante de pago.

Mediante tarjeta de crédito/débito.

Si desea pagar mediante este método, debe solicitarlo para que le enviemos un enlace de pago seguro a su cuenta de email por la cantidad exacta que debe abonar.

En ambos casos, una vez realizado el pago enviaremos un justificante de pago a su email.

ENTREGA DE LA DOCUMENTACIÓN

Una vez recibido el pago completo de la reserva procederemos a la emisión de la documentación, que podrá recoger personalmente en nuestras oficinas o será enviada por mensajería en el caso de residir en España o por correo electrónico en el caso de residir en el extranjero.

IMPORTANTE

- + La duración de la tramitación de la reserva puede variar dependiendo del destino y tipo de viaje solicitado.
- + Las modificaciones y cancelaciones de la reserva por parte del pasajero pueden implicar gastos de gestión y cancelación.
- + Todos los servicios indicados en el presupuesto están sujetos a disponibilidad.
- + Es imprescindible que los pasaportes de todos los pasajeros estén vigentes y tengan una validez mínima de 6 meses desde la fecha de salida del país visitado.
- + Es responsabilidad única del pasajero llevar en regla la documentación necesaria para entrar a cada país.

CONDICIONES DE ANULACION DE LA RESERVA

Billetes aéreos:

- + La emisión de los billetes aéreos se realiza 60 días antes de la salida.
- + Una vez emitidos los billetes aéreos, su modificación o cancelación conlleva gastos del 100% del importe del pasaje de avión.

Servicios de tierra:

- + Desde el momento de la confirmación de plaza, habrá un gasto por anulación de 150€ por persona en caso de cancelación voluntaria por parte del pasajero.
- + A sumar a los gastos de anulación previamente descritos, se sumarán los siguientes gastos de los servicios de tierra, dependiendo de la antelación con la que se informe de dicha cancelación:
 - o Hasta 50 días antes de la salida sin gastos.
 - o Desde 49 a 35 días antes de la salida 25%
 - o Desde 34 a 20 días antes de la salida 40%
 - o Desde 19 a 10 días antes de la salida 75%
 - o Desde 09 días antes de la salida 100%

Seguro de viaje:

- + El seguro de viaje se emite el día de la confirmación del viaje por parte del cliente.
- + Desde el momento de la emisión, el seguro pasa a ser NO REEMBOLSABLE.

Consulte condiciones generales de contratación [aquí](#)